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平成２８年１１月熊野市教育委員会会議録 

 

1. 日  時  平成２８年１１月１７日（木） 午後４時３０分から 

2. 場  所  熊野市役所 ４階 第４会議室 

3. 出 席 者  倉本教育長 大久保委員、小山委員、高見委員       

4. 欠席委員  糸川委員 

5. 事務局説明員 

       林総務課長、楠学校教育課長、杉本社会教育課長 

小瀬総務課庶務係長 

6. 教育長報告 

（１）一般経過報告 

（２）事件・事故・問題行動等 

（３）今後の予定 

7. 議 事 

（議案第１号）  平成２８年度熊野市教育費補正予算案について 

 

8. その他 

（１）「熊野市奨学金返還免除制度」の募集要項（案）について 

（２）「熊野市近畿大学工業高等専門学校生徒奨学金返還免除制度」の   

募集要項（案）について 

（３）いじめ等のアンケート結果について（保護者対象） 

（４）平成２８年度熊野市教育委員会点検・評価報告書（平成 27年度事

業）に係る学識経験者の依頼について 

（５）平成２８年度熊野市教育委員会点検・評価報告書（平成 27年度事

業）（案）について 

 

□開会 

（教育長）開会の宣言 

 

□教育長報告 

（教育長）平成２８年１０月２７日から平成２８年１２月２７日までの一般経

過報告、事件・事故・問題行動等、今後の予定、その他について報

告。 

（教育長）何かご質問等はございませんでしょうか。 

（委 員）無し。 

（教育長）議事の方へ移ります。 
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（教育長）議案第１号平成２８年度熊野市教育費補正予算案について事務局よ

り提案をお願いします。 

（事務局）議案第１号平成２８年度熊野市教育費補正予算案について提案。 

（教育長）ご質問等はございませんか。 

（委 員）パソコン購入の補正ということですが、ＬＧＷＡＮというのは、ど

のようなものですか。 

（事務局）総合行政ネットワークと言いまして、国と地方公共団体が使用する

行政専用のネットワークのことを言います。マイナンバー制度が今

年１月から始まり、国からの指示により、マイナンバーを利用する

システムについては、マイナンバーの漏えい防止等、ＬＧＷＡＮの

セキュリティを強固にするため、インターネットや公官庁以外との

メール等ができなくなります。そのネットワークとは別に事務で使

用するためのパソコンを購入する補正となります。小学校、中学校

も同様となります。 

（教育長）よろしいでしょうか。 

（委 員）はい。 

（教育長）その他ございませんでしょうか。 

（委 員）無し。 

（教育長）議案第１号平成２８年度熊野市教育費補正予算案についてご承認い

ただけますでしょうか。 

（委 員）はい。 

（教育長）ありがとうございます。 

（教育長）続きまして、事項書４・その他に進みます。「熊野市奨学金返還免除

制度」の募集要項（案）及び「熊野市近畿大学工業高等専門学校生

徒奨学金返還免除制度」の募集に要項（案）について事務局より説

明をお願いします。 

（事務局）「熊野市奨学金返還免除制度」の募集要項（案）及び「熊野市近畿大

学工業高等専門学校生徒奨学金返還免除制度」の募集要項（案）に

ついて説明。 

（教育長）ご質問等はございませんでしょうか。 

（委 員）無し。 

（教育長）その他 いじめ等のアンケート結果について（保護者対象）、今後の

対応も含めて事務局より説明をお願いします。 

（事務局）いじめ等のアンケート結果について（保護者対象）説明。 

（教育長）内容については、保護者及び学校評議員、地方紙に資料提供するこ

とになります。 
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（教育長）続きまして、平成２８年度熊野市教育委員会点検・評価報告書（平

成２７年度事業）に係る学識経験者の依頼について事務局より説明

をお願いします。 

（事務局）平成２８年度熊野市教育委員会点検・評価報告書（平成２７年度事

業）に係る学識経験者の依頼について説明。 

（教育長）今まで、評価していただいていた方に代わり、今年度は○○先生に

お願いするということにいたしたいと思います。出来るだけ、第三

者であるということと、教育委員会の取り組みについて、ある程度、

理解していただいている方ということで、候補を選ばせていただき

ました。 

（教育長）何かご質問等は、ございませんでしょうか。 

（委 員）任期は、１年ですか。 

（教育長）はい。単年度になります。 

（教育長）よろしいでしょうか。 

（委 員）はい。 

（教育長）続きまして、平成２８年度熊野市教育委員会点検・評価報告書（平

成２７年度事業）（案）についてですが、大きく変更はされていませ

んが、何かご質問等はございませんでしょうか。 

（教育長）こちらの扱いは、評価していただいて、教育委員会会議で承認され

た後、公告等を行います。地方教育行政の組織及び運営に関する法

律の中で定められたものでございます。 

（委 員）学校のトイレの洋式化の進捗状況はどうなっていますか。 

（事務局）各学校の各階に１ヶ所は洋式化されていると思いますが、確認させ

ていただきます。 

（教育長）よろしいでしょうか。 

（委 員）はい。 

（教育長）それでは、次回の開催予定日ですが、１２月２２日（木）午後４時

から、こちらの第４会議室となっております。よろしくお願い致し

ます。それでは、１１月教育委員会会議を終了させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 


